

**BENEDICTINO EXCLAUSTRADO**

Casi treinta años estuvo la Diócesis sin Obispo. Al fin, restablecido el Obispado, el Papa Pío IX nombró como segundo Prelado Nivariense a Fray Infante y Macías, Administrador Apostólico de Ceuta. Nacido en Moguer (Huelva), ingresó y profesó en el Monasterio de San Benito de Sevilla. Estudió Teología en el monasterio de San Vicente de Salamanca y en 1837 fue ordenado Presbítero. Recibió la exclaustación y se incardinó a la Diócesis de Sevilla, donde se doctoró en Teología. Pasó al obispado de Cádiz como catedrático del Seminario. En 1857 el Obispo de Segovia le nombró Secretario de Cámara y Gobierno y catedrático del seminario.

El mismo año de su llegada abrió nuevamente el Seminario Diocesano e inició la Visita pastoral que se prolongó durante los cinco años de su pontificado.

Renunció a la Mitra en 1882 y se retiró a Moguer (Huelva), donde murió en 1888.

**CLERO SECULAR**

Era Obispo Auxiliar de Valencia, cuando el Papa León XIII le nombró Obispo de Tenerife.

Su pontificado fue breve. Tuvo problemas con algún capitular y «no llegó a penetrarse con el país y sus costumbres». Renunció en 1885, a los tres años de su llegada, retirándose a las islas Baleares.

**\* SEDE VACANTE (1885-1888)****CLERO SECULAR**

Era canónigo de Cuenca y fue nombrado Obispo, como su antecesor, por el Papa León XIII. Hizo Visita pastoral a toda la Diócesis y adquirió el palacio de los Condes del Valle de Salazar (de 1682) para residencia episcopal en La Laguna. El 13 de Octubre de 1889 coronó canónicamente a la imagen de Nuestra Señora de la Candelaria.

Este Prelado «era de vulgares maneras en su aspecto y frases, pero al mismo tiempo afable y campechano con sus feligreses».

En 1894 fue trasladado a la Diócesis de Badajoz, donde murió en el año 1903<sup>3</sup>.

<sup>3</sup> Darías y Padrón en su «Historia de la Religión en Canarias» yerra cuando afirma que el sucesor de Torrijos en la sede de Badajoz fue el Obispo de Canarias Don Adolfo Pérez Muñoz. Lo cierto es que después de Torrijos fueron Obispos Pacenses Don José Hevia Campomanes (1903), Don Félix Soto Mancera (1904) y Don Adolfo Pérez Muñoz (1913).